Свободные экономические зоны (СЭЗ) 

В Беларуси 6 свободных экономических зон: «Брест», «Гомель-Ратон», «Минск», «Витебск», «Могилев», «Гродноинвест». Как и во всем мире, режим свободной экономической зоны предоставляет предприятиям возможность работать в специальных льготных условиях, которые позволяют экономить на этапе реализации проекта порядка 25-30 % затрат.

Условия применения: 

объем инвестиций не менее 1 млн. евро 

удельный вес товаров (работ, услуг), реализуемых на экспорт, в общем объёме реализуемых товаров не менее 70%, 

Основные налоговые льготы:

освобождение от налога на прибыль в течение 5 лет от даты объявления прибыли; далее 50 % ставка налога (не более чем 12 %);

освобождение от налога на недвижимость по зданиям и сооружениям;

освобождение от уплаты земельного налога.

Таможенные привилегии:

таможенный режим свободной таможенной зоны;

 освобождение от обложения ввозными таможенными пошлинами, НДС и акцизами

Free Economic Zones (FEZ)

There are 6 free economic zones in Belarus, namely, ”Brest“, ”Gomel-Raton“, ”Minsk“, Vitebsk“, ”Mogilev“, ”GrodnoInvest“. As indeed in the whole world, FEZ regime gives enterprises the possibility to operate in special preferential conditions which favour the saving of about 25-30% expenses during the project implementation.

Application terms:

amount of investment should be at least 1 mln euro (0.5)

proportion of goods (works, services) destined for export should be at least 70% in the total volume of the goods sold

Main tax preferences:

exemption from profit tax for 5 years since the date of profit declaration; then 50% of the tax rate (no more than 12%);

exemption from real estate tax in terms of buildings and facilities;

exemption from land tax.

Customs privileges:

customs regime of free customs zone;

exemption from import customs duties, VAT and excise duty.

